



Nous avons organisé un événement d'exception avec le concert du Chœur National des Jeunes (CNJ) qui représente l'élite du chant choral des jeunes français.

Venus de toutes la France ces choristes accueillis par l'ensemble de la chorale Trimazo ont passés 2 jours de travail à Metz, avec un concert commun samedi soir assuré par les 31 choristes du CNJ et les 32 choristes de la Chorale Trimazo pour quelques morceaux. Les spectateurs qui étaient présents en l'église moderne de Metz La Grange aux Bois ont pu vivre un moment magnifique, rafraîchissant, émouvant et d'intenses émotions. Une qualité vocale du plus haut niveau associé au dynamisme des tableaux vivants de ces 31 jeunes nous a fait voyager à travers les mouvements mélodiques et harmoniques, les mouvements de protestations, de danses et les mouvements du corps, les mouvements naturels des éléments, les mouvements sociaux.

Au programme entre autres : Kyrie, Messe pour double chœur a cappella de Frank Martin, Immortal Bach de Knut Nysted, The Battle of Jericho de Hogan, Moon River de Henry Mancini, Apple Tree de Katarina Gimon, Tjak, An irish blessing de James E. MOORE JR, Ameno (ERA) ou Adiemus de Carl Jenkins.

Pour l'association À Cœur Joie, le Chœur National des Jeunes est un outil de promotion du chant choral sur le territoire national et à l'international, une vitrine qualitative de ses actions en direction de la jeunesse et enfin un vecteur de fidélisation de jeunes chanteurs, contribuant à constituer le réseau choral de demain.

